



## Match Montigny - Suresnes le 26/01/2025

Ah les fourbes ! Oh les vilaines !

L'objet de mon ire ? mais les Mont'Eigneuses, pardi, sur lesquelles on ne peut plus compter pour perdre gentiment mais inexorablement contre des équipes à leur portée. Notez bien que depuis que le PSG pratique la remontada plutôt que la subir, tout est possible...



Il faisait bien froid hier à Couderc, et la petite pluie lancinante aurait rebuté le supporter le plus acharné. Il y avait pourtant du monde le long de la main courante, attiré par la buvette tenue par une brasserie locale dont je tairai le nom, par respect pour notre président vénéré qui a négocié l'exclusivité du bakchich houblonné à son unique profit...

L'échauffement de nos guerrières est assuré par Tarsah et... Djull, pas encore remis d'avoir affronté vendredi soir avec les Ignobles Mondains un vis-à-vis de 19 ans qui courrait aussi vite que lui. Sic transit gloria mundi...

Le match débute très bien pour nos Mont'Eigneuses, qui investissent le camp Suresnois, alternant jeu au près et charges des  $\frac{3}{4}$ , pour finir à dame par un bel essai en coin de Maylis, bien servie par Margaux qui, cette fois, a réussi à lâcher son ballon. Mais l'embellie est de courte durée : les Suresnoises prennent le match en main et passent devant au score en un petit quart d'heure de domination territoriale, facilitée par des choix très hasardeux des vertes : passes dans les chaussettes, renvoi aux 22 dans les bras de l'aîlière adverse, dégagement « Ave maria »\* plein centre du terrain... Momo avait bien réduit le score en milieu de mi-temps, par une de ces charges furieuses dont elle a le secret, mais c'est peu de dire que les neurones verts ont manqué d'oxygène pendant ces 30 minutes où Suresnes a pu scorer 4 fois. Ajoutez-y 2 belles transformations et le score était déjà très lourd juste avant les oranges.

Mais l'arbitre du jour, si congelé qu'il n'arrivait plus à tendre les bras pour signaler ses décisions, a étalé la « dernière action » suffisamment longtemps pour que nos Mont'Eigneuses réduisent le score par Laurine, suite à une très longue succession de pick-and-go qui a fini par épuiser la défense suresnoise.

15-24 à la mi-temps. Rien de perdu ? C'est à voir... Le spectateur régulier que je suis, témoin de ces innombrables « défaites encourageantes » subies malgré la vaillance, les efforts, la résilience, la révolte... s'est dit : cet essai en fin de mi-temps, c'est le chant du cygne, le dernier verre pour la route, le soubresaut final d'une équipe à bout de souffle. Et j'ai eu tort ! Mea culpa chères Mont'Eigneuses, pour avoir douté de votre inébranlable volonté. Si la seconde mi-temps a été disputée, jamais les suresnoises n'ont pu scorer et les vertes ont fait cavalier seul au score, plantant 3 nouveaux essais par Laurine, Captain Marly et Romane. Le dernier essai a même été transformé par Margaux, c'est dire si cette fin d'après-midi était magique ! 😊

Le bilan de cette 1<sup>ère</sup> phase de championnat est de 3 victoires sur 8 matchs, comme l'adversaire du jour Suresnes. De quoi envisager une deuxième phase plus accomplie ? L'avenir le dira puisque, vous l'avez compris, les pronostics ne sont pas mon fort...

Adichats  
Lapin

\* Dégagement « Ave Maria » : on tape, puis on prie que la balle tombe au bon endroit. Expression imagée couramment utilisée par George Eddy pour décrire une longue passe désespérée du quaterback vers l'en-but adverse en fin de match